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Toluca de Lerdo, México, 1 de diciembre de 2021 

 

Versión Estenográfica de la Décima Segunda Sesión Ordinaria del Consejo General 

del Instituto Electoral del Estado de México, llevada a cabo en el Salón de Sesiones 

de Consejo del organismo electoral. 

 

 

CONSEJERA PRESIDENTA PROVISIONAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: Qué tal, 

muy buenos días tengan todas y todos ustedes.  

 

 El día de hoy se desarrolla la Décima Sesión Ordinaria del Consejo General, 

siendo miércoles, 1 de diciembre del 2021, a las 11 horas con seis minutos.  

 

 Muy buenos días, señor Secretario.  

 

Sería usted tan amable de pasar lista de presentes y, en su caso, hacer la 

declaración del quórum legal.  

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Procedo a pasar 

lista de presentes: 

 

Consejera Presidenta, maestra Laura Daniella Durán Ceja.  

 

CONSEJERA PRESIDENTA PROVISIONAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: 

Presente.  

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Consejero 

Electoral, maestro Francisco Bello Corona. 

 

CONSEJERO ELECTORAL, MTRO. FRANCISCO BELLO CORONA: Buenos días. Presente.  

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Consejera 

Electoral, licenciada Sandra López Bringas. 

 

CONSEJERA ELECTORAL, LIC. SANDRA LÓPEZ BRINGAS: Presente. Buenos días.  

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Consejera 

Electoral, doctora Paula Melgarejo Salgado. 

 

CONSEJERA ELECTORAL, DRA. PAULA MELGAREJO SALGADO: Presente. Buenos días.  

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Consejera 

Electoral, Patricia Lozano Sanabria. 
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CONSEJERA ELECTORAL, LIC. PATRICIA LOZANO SANABRIA: Presente. Buenos días.  

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Consejera 

Electoral, maestra Karina Ivonne Vaquera Montoya. 

 

CONSEJERA ELECTORAL, MTRA. KARINA IVONNE VAQUERA MONTOYA: Buen día. 

Presente.  

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Por el Partido 

Revolucionario Institucional, maestro Ramón Tonatiuh Medina Meza.  

 

REPRESENTANTE DEL PRI, MTRO. RAMÓN TONATIUH MEDINA MEZA: Presente. Buenos 

días.  

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Por el Partido de la 

Revolución Democrática, licenciada Araceli Casasola Salazar.  

 

REPRESENTANTE DEL PRD, LIC. ARACELI CASASOLA SALAZAR: Presente. Buenos días.  

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Por el Partido del 

Trabajo, licenciado Erik Odín Vives Iturbe.  

 

REPRESENTANTE DEL PT, LIC. ERIK ODÍN VIVES ITURBE: Buen día. Presente.  

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Por Movimiento 

Ciudadano, médico Zeferino José Luis López Alvarado.  

 

REPRESENTANTE DE MC, M.V.Z. ZEFERINO JOSÉ LUIS LÓPEZ ALVARADO: Presente. Muy 

buenos días.  

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Por MORENA, 

licenciado Jesús Adán Gordo Ramírez.  

 

REPRESENTANTE DE MORENA, LIC. JESÚS ADÁN GORDO RAMÍREZ: Presente. Muy 

buenos días a todos.  

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Por el Partido 

Nueva Alianza, licenciado José Roberto Valencia Ortiz. 

 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA ESTADO DE MÉXICO, LIC. JOSÉ ROBERTO 

VALENCIA ORTIZ: Presente, Secretario. Buenos días a todas y a todos.  
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SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Por el Partido 

Encuentro Solidario, Adrián Saúl Martínez Santillán.  

 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO ENCUENTRO SOLIDARIO, ADRIÁN SAÚL MARTÍNEZ 

SANTILLÁN: Presente, Secretario. Buenos días a todas y a todos.  

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Por Redes Sociales 

Progresistas, María Magdalena Zamora Beltrán.  

 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO REDES SOCIALES PROGRESISTAS, C. MARÍA MAGDALENA 

ZAMORA BELTRÁN: Presente, Secretario. Muy buenos días a todos y a todas.  

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Gracias.  

 

Y por Fuerza por México, maestro Jorge Alejandro Neyra González.  

 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO FUERZA POR MÉXICO, MTRO. JORGE ALEJANDRO NEYRA 

GONZÁLEZ: Presente. Buenos días, compañeras y compañeros.  

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Consejera 

Presidenta, informo a usted que se encuentran presentes las consejeras, el consejero 

electoral, y contamos con la presencia de nueve representantes, por lo que existe el 

quórum legal para llevar a cabo esta sesión ordinaria.  

 

CONSEJERA PRESIDENTA PROVISIONAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: 

Muchísimas gracias, señor Secretario; muchísimas gracias a ustedes por su presencia, 

sean bienvenidos nuevamente.  

 

 Sería tan amable, por favor, de continuar con el siguiente punto.  

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: El siguiente punto 

es el número dos, que corresponde a la lectura y aprobación, en su caso, del orden 

del día, al que daría lectura:  

 

1. Lista de presentes y declaración de quórum legal.  

 

2. Lectura y aprobación, en su caso, del orden del día.  

 

3. Lectura y aprobación, en su caso, de las actas de las sesiones Décima 

Novena Especial, Décima Primera Ordinaria, Vigésima Especial, 

Permanente de Seguimiento a la Jornada Electoral del Proceso Electoral 

Extraordinario para la Elección de Integrantes del ayuntamiento de 

Nextlalpan 2021 e Ininterrumpida de Seguimiento de Cómputo Municipal 
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del Proceso Electoral Extraordinario de Nextlalpan 2021, celebradas el 8, 14 

y 17 de noviembre del año en curso, respectivamente.  

 

4. Informe de actividades presentado por la Secretaría Ejecutiva.  

 

5. Asuntos generales.  

 

6. Declaratoria de clausura de la sesión.  

 

Es cuanto.  

 

CONSEJERA PRESIDENTA PROVISIONAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: 

Muchísimas gracias, señor Secretario.  

 

 Está a su consideración el proyecto de orden del día.  

 

 ¿Alguien tiene alguna observación o quisiera agregar algún punto en asuntos 

generales? 

 

No existe ninguno, señor Secretario. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Solicitaría a las 

consejeras y al consejero que si están por aprobar el orden del día al que he dado 

lectura, lo manifiesten levantando la mano.  

 

 Se aprueba por unanimidad.  

 

CONSEJERA PRESIDENTA PROVISIONAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: 

Muchísimas gracias.  

 

 Le pediría, por favor, continuar con el siguiente punto.  

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: El siguiente punto 

es la lectura y aprobación, en su caso, de las actas que he referido durante el punto 

anterior, Consejera Presidenta.  

 

 Estaría solicitando atentamente se dispense su lectura, en razón de que fueron 

circuladas con anticipación. Y también les rogaría que si alguien tiene alguna 

observación, lo manifieste.  

 

 No se registran observaciones; por tanto, respecto a las actas que se refieren 

en el punto tres, solicitaría a las consejeras y al consejero que si están por aprobarlas 

en sus términos, lo manifiesten levantando la mano.  
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 Se aprueban por unanimidad.  

 

CONSEJERA PRESIDENTA PROVISIONAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: 

Muchísimas gracias, señor Secretario.  

 

 Le pediría, por favor, que continuara con el informe respectivo. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Es el punto 

número cuatro.  

 

Consejera Presidenta, tiene que ver con el Informe de Actividades que 

presenta la Secretaría Ejecutiva, en torno a las actividades propias de este Consejo 

General, destacando la realización de la Sesión Permanente del Seguimiento a la 

Jornada Electoral del Proceso Electoral Extraordinario para la Elección de Integrantes 

del Ayuntamiento de Nextlalpan, así como la Sesión Interrumpida de Seguimiento de 

Cómputo Municipal del Proceso Electoral Extraordinario, que se desarrolló sin ningún 

contratiempo. 

 

Estamos informando a ustedes acerca de la publicación de 10 acuerdos de 

manera específica, en la Gaceta del Gobierno del Estado de México, y también 

informando acerca de las notificaciones y seguimiento al cumplimiento de lo 

dictado por este órgano superior de dirección. 

 

En cuanto a las actividades de las diversas comisiones, destaca lo referente a 

la Comisión de Acceso a Medios, Propaganda y Difusión, que celebró la Décima 

Cuarta Sesión Extraordinaria, en la que se presentaron los documentos Informe 

Ejecutivo de Monitoreo de Medios de Comunicación Alternos y Cine, del Periodo de 

Precampaña, Intercampaña de la Elección Extraordinaria de Nextlalpan, así como el 

Informe Ejecutivo de Monitoreo a Medios de Comunicación Electrónicos e Internet 

del Periodo de Precampañas e Intercampaña de la Elección Extraordinaria de 

Nextlalpan. 

 

De igual forma, los trabajos diversos llevados a cabo por la Comisión Especial 

para la Atención del Programa de Resultados Electorales Preliminares, que estuvo de 

manera previa a la jornada realizando diversas actividades y acciones propias al 

sistema que se ejecutó durante el día de la elección. 

 

En cuanto a las actividades realizadas por la Secretaría Ejecutiva en sus 

diversas áreas, se informa acerca de diversas promociones y suma un total de cerca 

de 500 documentos recibidos en el periodo que se reporta, así como lo relativo a las 

certificaciones expedidas en el mismo periodo. 

 

Un Informe Ejecutivo de las Áreas de Quejas, Medios de Impugnación y 

Administración de Documentos. 
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Se informa también de actividades destacadas de las Direcciones de 

Organización, Partidos Políticos y la Unidad Técnica de Fiscalización. 

 

En lo que tiene que ver con la Unidad de Comunicación Social, ha informado 

la realización del monitoreo a medios de comunicación durante el periodo de 

campañas electorales, reflexión y jornada electoral, y la publicación del encarte, 

con la ubicación e integración de mesas directivas de casilla. 

 

Y en cuanto a los comunicados con el Instituto Nacional Electoral, se da 

cuenta de la recepción de 32 documentos relativos al seguimiento de diversas 

actividades, así como 33 consultas a través del sistema utilizado para dicha 

comunicación. 

 

En lo relativo a encuestas, se presentó ante este órgano superior el Informe en 

Materia de Regulación de Encuestas Electorales y Sondeos de Opinión del Proceso 

Electoral Extraordinario de Nextlalpan 2021. 

 

Y se informa también que el 30 de noviembre del año en curso, se remitió en 

alcance a la convocatoria para celebrar la Doceava Sesión Ordinaria, los Informes 

de la Dirección de Participación Ciudadana y Dirección Jurídico Consultiva, que con 

detalle informan de algunas acciones realizadas en el periodo; actividades, desde 

luego, relevantes, con un corte al 28 de noviembre del año en curso. 

 

De mi parte sería cuanto. 

 

CONSEJERA PRESIDENTA PROVISIONAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: Al 

contrario, muchísimas gracias. 

 

 ¿Alguien tiene algún comentario con el Informe presentado? 

 

 Toda vez que no existen comentarios, se tiene por rendido el Informe 

respectivo. 

 

 Muchísimas gracias, señor Secretario. 

 

 Le pediría, por favor, que continuáramos con el punto número cinco. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: El cinco 

corresponde a asuntos generales, Consejera Presidenta, e informo  que no han sido 

registrados. 

 

CONSEJERA PRESIDENTA PROVISIONAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: 

Muchísimas gracias. 
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 Finalmente, le pediría que continuáramos con el siguiente punto. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Es el número seis, 

declaratoria de clausura de la sesión. 

 

CONSEJERA PRESIDENTA PROVISIONAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: 

Muchísimas gracias. 

 

 Siendo las 11 horas con 17 minutos, se da por concluida esta Décima Segunda 

Sesión Ordinaria del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de México. 

 

 Le deseamos que sigan teniendo una maravillosa semana. 

 

 Que estén muy bien; buena tarde. 

 

 

-----o0o------ 
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